

Cuatro barridas en fin de semana beisbolero



Foto: Roberto Morejón (Tomada de JIT)

La Habana, 21 feb (RHC) Las victorias de Matanzas y Santiago de Cuba dejaron intacta este domingo la cima de la 61 Serie Nacional de Béisbol, en jornada en que lo más llamativo fue la barrida de Mayabeque sobre Industriales.

En el Estadio Latinoamericano, los alumnos de Michael González vencieron el sábado 6x4 y el domingo con pizarra de 10x9, en partido peleado hasta la última entrada.

La victoria correspondió al cuarto y último lanzador empleado por el mentor mayabequense, el derecho Marlon Vega, a pesar de tolerar tres carreras, dos de esas limpias, en 3.1 entradas. Fue la cuarta victoria para él en la contienda.

Los bateadores más destacados por los ganadores fueron Juan Manuel Martínez (6-4), Rafael Fonseca (4-2) y Luis Fernández (3-2), mientras que por Industriales resonaron Andrés Hernández (5-3), Alberto

Calderón (5-2) y Yasiel Santoya, este último con jonrón por segundo día consecutivo.

Los azules emplearon un total de ocho tiradores y la derrota correspondió a Erick González, quien en 2.2 entradas admitió tres carreras, una de esas, limpia.

Los Huracanes siguen viviendo un tremendo inicio de temporada, al sumar 13 éxitos y seis fracasos, y anclar en el tercer lugar de la tabla de posiciones.

Sin embargo, el buen momento no debe mancharse con acciones inapropiadas. En el último choque, tres peloteros de ese elenco fueron expulsados: Lázaro Martínez, Yadián Martínez y Juan Carlos Hernández. Palabras y vestuario inapropiado, más protestas por jugadas de out, fueron las causas.

Las otras barridas del fin de semana corrieron a cargo de Matanzas sobre Isla de la Juventud, Villa Clara sobre Artemisa y Las Tunas sobre Granma.

Los Cocodrilos superaron 14x2 a los Piratas, en choque en que Javier Camero sacó la pelota del parque por los triunfadores. Los alumnos de Armando Ferrer suman cuatro sonrisas al hilo.

Los Azucareros de Pedro Jova festejaron 5x1 ante los Cazadores y los Leñadores de Pablo Civil sometieron a los campeones de Granma 9x3, con otro vuelacerca de Rafael Viñales.

Santiago de Cuba retomó la senda de la victoria poniendo fuera de combate a los Tigres de Ciego de Ávila. Yoelkis Guibert (SCU) y Yudiel González sacaron pelotas del parque Guillermón Moncada, en tanto Luis Fonseca se anotó su octavo juego salvado de la campaña.

Los Toros de Camagüey dispusieron 4x3 de Holguín, con el tercer éxito de José Ramón Rodríguez; y Cienfuegos hizo lo propio con Pinar del Río 9x6. Hermes González saboreó su cuarta victoria y jonroneó el occidental Yasser Julio González. Los Vegueros emplearon ocho lanzadores.

El martes comenzarán las novenas subseries del certamen, cuya etapa preliminar acabará en mayo.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/286862-cuatro-barridas-en-fin-de-semana-beisbolero>



Radio Habana Cuba